



令和6年9月30日
川北町立中島小学校
校長 西田 真由美

かかしま

学校だより

2学期が始まり、早1か月が経とうとしています。暑い日が続いていましたが、朝夕の涼しさにようやく秋を感じるようになりました。学校では、10月12日（土）の運動会に向けて、『団結全力みんなスマイル』のスローガンのもと、5、6年生が中心となり練習に励んでいます。当日は是非ご覧いただき、温かいご声援をお願いいたします。子ども達の力が十分發揮できる実りの秋となりますよう、今後も目標を掲げ、様々な教育活動を展開していきます。ご支援をよろしくお願いいたします。

9月5日（木）稲刈り



地域の皆様のご協力をいただき、今年も体験田の稻がたわわに実りました。4・5年生は鎌を手に、稲刈りに挑戦しました。児童は稻刈りと運びを交代で行い、お手伝いいただいた三反田・中島地区老人会の皆様には稻架がけをしていただきました。朝早くから作業を開始しましたが、あまりの暑さに日陰に入って休憩を取りました。最後には落ち穂拾いも行いました。今年もよいお天気が続き、天日干しによりおいしいお米になつたと思います。今週、脱穀する予定です。お世話下さった山先様はじめ多くの方々のご協力を得て、貴重な体験ができました。ありがとうございました。

校外学習

各学年の学習内容に合わせて、校外学習に出かけています。本物を見たり、触れたり、直にお話を聞くことで、学びを深めています。

4年生 9月12日 6年生 9月25日
松任石川環境クリーンセンター 高鍛金庫



9月29日（日）ファミリーボランティア

今年もたくさんの方にご参加いただき、側溝掃除や剪定、運動場除草などをしました。今年は、畠の除草シートもきれいに貼り替えました。夏休み中からの継続的な除草により、今年もきれいなグラウンドで運動会を開催することができます。ご協力ありがとうございました。